



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10586 a 184/10588

21/03/2017

26391 a 26393

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas de referencia, se informa que desde que comenzaron las actuaciones del Plan Litoral 2017, el día 30 de enero de 2017, y muy especialmente a partir de la segunda quincena de febrero del presente año, se han venido realizando aportes de arena a las playas de numerosos municipios. Estos aportes proceden de trasvases desde otras zonas de acumulación de áridos de esas playas o de playas cercanas y han permitido que se llegue a la Semana Santa con una situación de las playas aptas para su uso por quienes lo demanden, tanto en anchura adecuada para esas fechas como en perfiles e instalaciones.

Los aportes de arena de cara a la Semana Santa finalizaron el viernes 7 de abril de 2017, a excepción de la zona de Cabo Bermejo en Estepona que se prolongaron hasta el lunes 10 de abril de 2017. Tras estas aportaciones, todas las playas centrales de la provincia de Málaga quedaron en condiciones buenas para su uso durante la Semana Santa, considerando que los perfiles de invierno y de primavera no son los mismos que los perfiles de verano.

A tal fin, las playas que necesitaban rasanteados, perfiles y aportes para estar en buenas condiciones de uso recibieron durante los meses de febrero, marzo y abril pasados, las actuaciones necesarias.

La inversión realizada fue de 1.650.000 euros aproximadamente y las playas en las que se ha actuado han sido las siguientes:

- Manilva: playa de Los Toros y playa de Sabinillas.
- Casares: playa Ancha y playa Galera-Torre de la Sal.
- Estepona: playa de Arroyo Vaquero, playa de Arena Beach, playa de El Cristo, playa de La Rada, playa de Cabo Bermejo, playa de Laguna Beach, playa de Punta Plata.
- Marbella: playa de Guadalmina, playa de Linda Vista, playa de San Pedro de Alcántara, playa de Cortijo Blanco, playa de Casablanca, playa de La Fontanilla, playa de La Venus.
- Fuengirola: playa de Santa Amalia y playa de Fuengirola.



- Málaga: playa de Sacaba, playa de La Malagueta, playa de La Caleta, playa de Pedregalejo.
- Rincón de la Victoria: playa de Cala del Moral, playa del Rincón, playa de Torre de Benagalbón.
- Vélez-Málaga: playa de Caleta de Vélez, playa de Torre del Mar (zona del Faro), playa de la desembocadura del río Vélez (playa de Perros).
- Torrox: playa de Ferrara.

Término Municipal	Inversión (en euros)	Aportes
Manilva	280.000	60.000 m3
Casares	100.000	15.000 m3
Estepona	451.000	100.000 m3
Marbella	303.000	70.000 m3
Fuengirola	166.000	50.000 m3
Málaga	145.000	35.000 m3
Rincón	52.000	15.000 m3
Vélez	92.000	25.000 m3
Torrox	47.000	14.000 m3

Todas las playas urbanas y también las que son objeto de afluencia han estado en condiciones óptimas en el periodo de Semana Santa. Se pueden disfrutar sin incidencias reseñables y gozan de anchura adecuada para esas fechas así como perfiles adecuados e instalaciones restauradas.

Madrid, 26 de mayo de 2017